
ASSEMBLEE GENERALE DU 21 avril 2012

Intervention du Président

Mesdames, Messieurs, et chers amis, Bonjour à toutes et à tous,

Merci de tout cœur pour votre présence ce matin à notre Assemblée Générale 
prévue comme tous les ans au mois d'avril.

J'espère de tout cœur que nous allons passer une agréable journée dans une 
parfaite amitié et surtout dans la bonne humeur.

Tous les membres du bureau vous souhaitent, à vous tous ainsi qu'à vos familles 
une agréable année, pleine de bonnes choses et naturellement une parfaite santé, ce 
qui est le plus important dans la vie:

Nous avons parmi nous, comme nous en avons l'habitude maintenant, la présence 
de Monsieur Pierre Mesnil, maire de Tonneville et de son épouse que beaucoup parmi 
nous, sont heureux de retrouver, ainsi que Messieurs Jean Michel MAGHE, Le maire 
de Querqueville, qui nous honore par sa présence.

Le problème est toujours le même pour recruter des nouveaux. Beaucoup de mal 
pour un faible résultat, malgré 4 annonces passées dans les journaux, et les coups de 
fils permanents de notre camarade Jean-Marie.
Les jeunes restent muets ou alors ne lisent pas les journaux. C'est pourquoi, une fois 
de plus, nous faisons appel à vous, si vous avez des amis qui connaissent des amis, etc, 
ou par le bouche à oreille,  bref,  si  vous connaissez des gens qui  ont fréquenté le 
Bigard,  décidez-les  à  nous  rejoindre.  L'association  en  aura  grand  besoin  dans  les 
années à venir.

Encore merci à vous, présents aujourd'hui, à tous les fidèles qui nous honorent 
tous les ans de leur amitié et de leur gentillesse.

Nous  avons  envoyé  cette  année  92  invitations  et  aujourd'hui,  nous  avons  35 
Adhérents à notre repas. 17 Adhérents n'ayant pas pu assister à notre repas se sont 
excusés.  Soit  un  total  de  56 qui  ont  réglé  leur  cotisation.   Je  vais  vous  lire  les 
messages de nos camarades, qui bien qu'absents ont souhaité nous dire un petit mot 
gentil. Je vous en donne lecture.

Le quorum doit être de 33 % du nombre d'adhérents ayant payé leur cotisation, 
33  %  de  63  adhérents  en  2011  ce  qui  fait  21,  il  y  avait  39  présents.
Le quorum est donc atteint. L'assemblée peut donc valablement délibérer.



Le bureau est formé du

• Président de séance : Le Président de l'association
• Secrétaire de réunion : Le secrétaire de l'association

Le bureau est en outre assisté des autres membres du conseil d'administration.

1. L'ordre du jour sera le suivant:
2. Compte rendu de l'année 20 11 par le secrétaire.
3. Fixation du montant de la cotisation pour 2013.
4. Lecture et approbation des résolutions
5. Questions diverses et débat.

Nous avons à  déplorer  le  décès de notre camarade  et amis  Jean BERNARD, 
survenu  le  30  septembre  2011.

Nous avons bien sûr envoyé des fleurs au nom dè l'association des anciens élèves 
de  l'école  du  Bigard,  avec  un  message  de  condoléances.

Annick, son épouse nous a envoyé une lettre de remerciements, dont, je vous  en 
fais part.

Je vais vous demander une minute de silence en la mémoire de Jean.
Je vous remercie pour ce geste d'amitié à son égard.

Je vous remercie de votre attention. Je vous souhaite une bonne journée à tous 
et surtout merci pour votre écoute.

Ce  repas  est  préparé  comme depuis  plusieurs  années  par  notre  ami  Antoine 
CAUVIN

Un petit mot pour terminer mon petit discours. Merci à toi, Louis VILLETTE 
pour ta présence parmi nous, ainsi qu'à Pierrette, ton épouse.

Je donne à présent la parole au secrétaire pour la lecture du Rapport d'activité.

Le Président

André Schnaderer


